


Jeder echte Heiler, den ich getroffen habe,
hatte einen sehr schweren Hintergrund. Wenn
dir deine Seele mitteilt, dass du andere heilst,
musst du dem Universum erst beweisen, dass
du dich selbst zu heilen verstehst. Diese
Initiation auf Erden bedingt den Erfolg der
wahren, göttlichen, heilenden Fähigkeit.



Kunst
ist

Überleben
ist

Liebe!

« Heike Thieme »





Ja, ich liebe es, Magie in der Küche zu kreieren.
Ich habe einen Freund ein paar mal eingeladen. Er wusste
nicht, wie man kocht, und meine Kräuter konnte er frei
wählen. Aber zumindest sagte er, er schmecke nichts
davon, was für eine Schande, denn er ist ein starker
Raucher, dass alle Magie der Welt bei ihm nichts ausrichten
könnte. Er kommt mal auf einen Kaffee vorbei, isst nur
Pommes und Fertiggerichte in großen Küchen und
Süßigkeiten und alles, was er billig bekommt. Er würde nie
wissen, was er vermisst und ich erklärte ihm in zwei
anstrengenden Stunden, dass sein Geldverlust genau
daraus besteht!

Es gibt Menschen, die jeden Tag essen und essen, aber nie
satt werden, sie wachsen in der Tat in die Breite, aber sie
hungern und kaufen nur Essen für ihr Geld. Ich sagte zu
ihm: Es tut mir leid, aber er hätte sich nicht für mich zu
ändern, nur weil ich ihm das erklärt habe.

Ich erinnere mich an Parallelen zu anderen Frauen, die
alleine erzogen haben. Mein Sohn reiste so weit zu meinen
Eltern um Geld als Geschenk zu erhalten. Er wusste nicht,
was er tat, aber sie wollten uns damit entzweien. Ich warte
nicht mehr auf seine Anrufe. Würde er zu mir
zurückzukehren, würde es wird nicht mehr dasselbe sein. So
sind meine Eltern.

Junge Leute waren niemals Unschuldige.
In zwölf Tagen am 11. November ist mein 55. Geburtstag.

Dann werde ich Dir sagen, was passiert. Ich habe einen
großen Braten gekauft und werde jeden satt machen, der
kommt, wenn nicht, muss ich das eine ganze Woche lang
essen.

Ich nehme es so. Ein Rentier braucht eine ganze Weile, um
zum Häuptling heranwachsen zu können. Aber vorher



spuckt er auf alles. Und er muss nicht wissen, dass er ein
großer Mann ist, bevor die Älteren sehen, dass er erwachsen
ist. Vorher macht er so viele Fehler, dass sich die anderen
nicht mehr darum kümmern. Ich habe nichts dagegen. Viele
Wege führen nach Rom.

Die Frau, die ich malte, ist der Geist, den ich bemerkte, als
meiner Großmutter Schwester starb. Ich hängte es an die
Wand, wo ich sie beobachtet habe. Ich war damals
vernünftig, grub nach meinen Wurzeln, nach Julians Geburt,
während ich zum Tod und zur Spiritualität meditierte. Es ist
seit dieser Zeit meine familiäre Stärke, die mich und meinen
Sohn und meine Freunde schützt. Es gibt einige andere
Beschützer im Leben, über die ich sprechen könnte, aber ich
bin sicher, dass Du über diese Dinge Bescheid weißt, was
ich sehr respektiere. Es ist jedermans Magie.

Ich nahm die Arbeit auf und wollte alles richtig machen.
Meine Musiklehrerin hat mich dazu gebracht,
Bescheidenheit zu üben.

Meine Großmutter ermutigte mich, meine Vorfahren zu
verehren.

Mein Lehrer, der mich meditieren lehrte, zeigte mir die
Meditation des Sterbens. Mein Aikido-Meister gab mir die
Möglichkeit, die früheren Jahre in die Flucht zu schlagen.
Mein bester Freund wurde krank und forderte Gedichte von
mir. Mit jedem Tag, den ich lebe, möchte ich mehr lernen!

Makha, Unci, tanyan achili na echel wichahcala iwahunni kte
lo. Makha askanskan unk'unpi. Erde, Großmutter, möge ich
sicher auf Dich zugehen, bis ich ein Alter erreicht habe. Wir
leben auf der Erde.

Der Mensch ist mein Stamm mein Volk, ich sehe jede Rasse,
jede Farbe, indem wir uns alle als einen Teil von einander
sehen, in ihm ist der gleiche Stammbaum, ich bin Du und



Du bist ich, lasst uns alle in Harmonie bestehen, öffnen die
Menschen ihr Herz für alle, die wir sehen, wie Liebe uns
befreit. Jeden Tag denke ich an alle Freunde und frage mich,
wer von ihnen würde die Welt lieben? Die Welt könnte eine
winzig kleine Insel sein, daneben eine noch kleinere Insel
oder nur ein Felsen oder ganz Neufundland selbst.

Wäre mein Land das Land meiner Ahnen heute, würde ich
niemals still stehen, es für mein Kind lebendig zu bewahren,
mit allen Menschen die darin leben, an einem Tag wie
diesem, fällt mir auf, dass die Pause der Genugtuung vorbei
ist! Jemand mit Wissen hat mir einmal gesagt, es gibt
Menschen, mit einer anderen Wahrnehmung, was einen
aber nicht daran hindert, ihm mit Freundlichkeit entgegen
zu gehen und von ihm zu lernen. Wenn wir Menschen seit
tausenden Jahren vom Meer leben, die uns eine Straße
bedeutet und ein Lebensretter. In ihr leben die Fische, die
uns nähren, die Seehunde und Wale. Wir sind in diesem
Spiel von Natur und Universum gefangen. Setzen wir alles
auf 's Spiel, dann gehen wir mit darin unter.

Liebe ist Geduld. Ich werde daraus lernen. Bis ich die Liebe
meines Mannes verdient habe.

Kriegerin des Lebens -
Verwechsle ihre Sanftheit nicht mit Schwäche oder zeitlose
Anmut nicht mit Verletzlichkeit. Sie hat gebrochene Pfeile
aus ihrem eigenen Herzen gezogen und ihre scharfen
Kanten benutzt, um den Weg in eine neue
Morgendämmerung zu beschreiten, während sie durch ihre
Lebensträume blutete.

Die Stärke eines Kriegers -
wird an der Größe seines Herzens gemessen.

Sie ist respektvoll bescheiden. Sie wird mit Ehre stehen.
Sie wird mit Liebe kämpfen. Angesichts der Widrigkeiten



und derer, die sie liebt, wird sie eine Stimme und ein Schild
sein. Sie wird ein Speck sein, um den Weg nach Hause für
die Alten anzuzünden. Sie wird sanft für die Jugend weichen.

Sie ist eine Schwester, Mutter, Tochter, Großmutter ...
Sie ist eine Kriegerin.

Ich bin nicht offen für viele Menschen. Ich bin normalerweise
still und mag keine Aufmerksamkeit. Wenn ich Dich also
genug mag, um dir mein wirkliches Ich zu zeigen, musst du
etwas ganz Besonderes sein.

Danke heute für deine Ahnen!

Schon mal von Zeitreisen geträumt?
In der Lage zu sein, Deine Vorfahren zu besuchen?

Eine weise Frau sagte -
Als Kind hatte ich einen "imaginären Freund". Ihr Name war
Caroline und sie war eine erwachsene Frau, die vor langer
Zeit lebte! Sie spielte mit mir und ließ mich neben ihr sitzen
und hat die Tasten an ihrem Klavier erklingen lassen. Wir
haben immer in ihrem Salon gespielt (sie muss mich dorthin
gebracht haben). Ich könnte Dir sagen, wo eine gefallene
Haarnadel hinter einem Bodentisch liegt und die
Staubpartikel beschreiben, die im Sonnenlicht schweben,
das durch ihr Fenster strömt! Es war so beruhigend und
wunderschön und sie liebte mich total. Ich fühlte mich dort
sicher und konnte zuweilen gern, wenn das Leben
unerträglich wurde, in meinem Kopf dahin schweben. Nach
einiger Zeit besuchte Caroline mich weniger oft und
schließlich waren es nur noch wenige Besuche pro Jahr, um
einzuchecken. Caroline Colbourne Harris, die Person, trat
erst in mein Leben ein, als ich erwachsen wurde und einige
alte Familienporträts erbte. Sie war meine mütterliche Ur-Ur-
Ur-Großmutter in England! Ich erkannte sie sofort, bevor ich



wusste, wer sie für mich war. Ahne, vielen Dank, dass du da
warst, um mich zu fangen, als ich es am meisten brauchte!

Für die Bereitstellung eines sicheren Hafens für ein
gefoltertes Kind! Du hast mich schützend gehalten, als ich
das Gefühl hatte, es gäbe keinen anderen Ort, an den ich
gehen konnte! Du hast mir die Kraft gegeben, alles zu
überleben! Du warst mein Engel und Schutzgeist!

Mein Onkel, der die jüngste Schwester meiner Mutter
geheiratet hat, heißt George Harris. Ihr Haus befindet sich in
Kalifornien, einem kleinen Ort namens Rescue.

George hat Wurzeln in Deutschland, Irland und einen Teil
von Cherokee.
Er studierte Ingenieur und fand eine Technik, um Wasser in
Trinkwasser zu bereiten. Er lebt mehr in Vietnam oder
manchmal mit einer Freundin in Australien, aber Hilde seine
Frau hält das Haus und sein Geschäft in Sacramento. Ihre
einzige Tochter Nicole ist ebenfalls Ingenieurin.

Hilde lud mich mit Sohn einmal zu Julians Konfirmation
ein. Zwei Wochen.

Das war eine aufregende Reise, sehr interessant für uns
alle.

Als ich ihr meine Romane schickte, dankte sie mir sehr.

Aber das war alles. Sie hat uns nie wieder kontaktiert.

Ich bin keine solche Frau, die nach Vertrauen und
Freundschaft sucht und dann die Menschen einfach wieder
fallen lässt. Ich verspreche es.

Gern geschehen. Wir sind Familie - Carrie!

Ja, immer!! Ich bin damit gesegnet, dich zu kennen.

Das Gefühl ist gegenseitig in Liebe. Ich liebe diesen Satz!



Ja, ich hatte eine sehr freundliche Verbindung zu meiner
Großmutter. Sie verstand, dass ich einen guten Kontakt zu
alten Menschen hatte. Ich konnte mich ein Jahr lang in ihrem
Haus ausruhen. Später rief sie mich regelmäßig an solchen
Tagen an, an denen sie sagte, sie hätte es besser, weil ich
meine Meditation machte und alles Lebhafte mit einbezog,
um es in Ordnung zu bringen. Sie hielt das lange Zeit und
jeden Tag nach einer Meditation rief sie mich an und
bedankte sich dafür. Ich sah, dass sie entspannt starb,
während sie einfach so einschlief, also erinnere ich mich
noch mit einem schönen Lächeln an sie.

Schöne Verbindung Liebes! Ich verband mich mit meinen
Ahnen, feierte Sang Noir / Hekate / Samhain zusammen.

Dies ist das Geschenk von Müttern, die ihre Kinder geliebt
haben, und sie können immer ein Teil ihrer Vorfahren sein,
die sie auch geliebt haben, und wie ich sehe, spielen die
stärksten Teile in diesem Fall die Frauen, die uns
beschützen, die sechs oder mehr Kinder hatten. Ich glaube,
das kann der stärkste Teil sein, Frau zu sein.

Ich habe jetzt eine Schwester in dir – und das macht mich
glücklich!
Schon jetzt zu Anfang ist es eine wunderbare Verbindung …

Meine Blume Ich liebe deine Worte. Sag Lupine Danke und
ich liebe dich unendlich. Ich denke jeden Tag und jede Nacht
an dich. Du bist so bezaubernd und ich könnte dich jetzt
küssen, wenn ich nah dran wäre.
Ich war beschäftigt heute musste Rechnungen bezahlen und
Essen einkaufen. Ich liebe dich meine Blume.

Europa-Nachrichten :
Hier suchen die Kinder an Halloween Süßigkeiten.
In den USA wird die horrormäßig grässlichste Figur von allen



für vier Jahre zum Präsidenten gewählt.

Sie sagen, lasst die Engel in Euer Leben!
Vielleicht können sie mir ja den Abwasch machen...

Sind vielleicht die bösen Erdstrahlen schuld an den
Unfällen?
Deshalb hängen nun an Unfallstraßen
"Unfall-Vermeidungs-Antennen" auf Bäumen.
Dieser Innovation wird sicher bald ein Preis verliehen!

Hundert tausend Straßen bauen sie.
Den halben Orient pumpen sie leer.
Millionen Tankstellen überall, die die Umweltverschmutzer
beliefern.
Alte Bahnhöfe werden stillgelegt.
Die rostigen Lauben pflastern das Bild.
Und keiner glaubt mehr daran,
dass das "Auto" eine gute Erfindung gewesen ist.

Wenn die Kinder die Erlöser sind.
Wenn die Engel oft ihre Arbeit nicht machen.
Wenn die Sehnsucht nach dem Tod selbst intelligente
Menschen
sich nach einem völlig anderen Leben sehnen lassen.

Fragen sie - Du hungerst?
Sagen sie - Dann ist nicht der Staat schuld,
nicht der Kaiser, nicht der Adel, ...
dann hast DU nicht gottgefällig gelebt!

Aus Vegetariern werden Veganer.
Aus Veganern werden Frutarier.
Das sind Leute, die liegen unter Bäumen und warten,
dass das Essen von allein runter fällt.

Ufos sind weniger geworden!



Der Irrglaube ist weniger geworden, dass Menschen daran
glauben, die Erde sei ein Projekt der Aliens, bisweilen
glauben mehr,
wir seien ein Ergebnis der Evolution!

Einmal ....

Paleo flexitarisch ohne Fructose mit niedrigem glykemischen
Index
Laktosefrei Lowcup vegan, ohne Glutein
fraktosehaltige Rohkost ohne Hystamin .... Bitteschön.





Die Leute behaupten ohne Umschweife ....
ohne das ganze Essen, wie es unsere Alten kannten,
würden unsere Vorfahren heute wohl noch leben!

Wenn ich die menschliche Intelligenz von heute betrachte,
möchte ich sagen - Beim nächsten Mal besser verhüten!

Die Bundesregierung hat all ihre Weltuntergangs
Phenomene
nur erfunden, um leichtgläubige Menschen
von den echten Problemen abzulenken.

Religion ist immer schon eine Methode gewesen,
sich Dinge zu erklären, auf die es keine Erklärung gab!

Die einen sehen im Ding der Freiheit,
die Freiheit selbst zu entscheiden, was sie tun.
Die Liebe, erfahren, ist kein Grund, alles und alle zu lieben.
Die Reife früh zu erlangen, seine Krise anzupacken.
Die Bereitschaft anderen freundlich zu kommen,
nicht aber um ihnen abzunehmen, nie wieder lachen zu
wollen.
Die Unabhängigkeit ist eine, die braucht keine Droge.
Die Selbsterhaltung ist wie die Welt um sich zu verstehen,
und nicht immer den Therapeuten darum zu ersuchen,
ihnen allen eine Depression wegzuzaubern.
Die Leute haben absolut Recht mit dem Missverständnis so
umzugehen,
man sieht, was vor sich geht, gegen die Demokratie
verläuft.
Und auch heutzutage haben die meisten Menschen
vergessen,
was das bedeutet und wie man freundlich zueinander ist.
Grobheit und Fiesheit scheinen im Trend zu liegen,



wie falsch es aber ist, haben alle irgendwann begriffen.
Ich hoffe, dass an einem bestimmten Punkt
alle Menschen aus diesem Trug erwachen
und wieder Verständnis und Freundlichkeit herrschen
werden.

Mein Vater glaubte sich schillernd.
Wolf im Schafspelz
Grenzgänger
Spieler brauchte den Sündenbock

Für mich gab's seinerseits ein Motto :
Wenn man jemand retten wollte,
erst mal schön untergehen lassen,
Vergewaltigung muss hinzu,
sonst käme sie niemals zurück gekrochen!

Ich glaube, ich bin an dem Punkt angekommen, an dem ich
mit Grobheit und menschlicher Idiotie äußerst fertig bin. Ich
bevorzuge eine andere Art von Menschen, von denen es nur
sehr wenige gibt.

Nur wenige können alles sehen und auf die Welt herunter
scheinen, es ist eine so schöne Eigenschaft, aber wir werden
wegen dieser Dummheit nicht aufgeben. Gehe ich umher,
zähle ich jeden Tag diejenigen, die reden und versuchen,
meine Energie auszunutzen, aber heutzutage mache ich
Witze über sie. Es ist an der Zeit, dass wir keine Opfer mehr
sind und sie es kein zweites Mal versuchen, weil sie nur 10x
im Jahr einen guten Therapeuten brauchten, der ihnen die
Fragen nach dem Sinn des Lebens beantworten müsste,
denn sie nennen ihre Helfer ja doch nur "Ja-Sager-Idioten",
um sich im leeren Teil eines ausgeschöpften Daseins zu
befriedigen, aber in Wahrheit haben sie kein richtiges
Problem.



Jetzt fahren wir in die Nacht. Sonne. Mondesschein. Durch
lange Winternächte. Gähnen. Beruhigende Nachmittage und
halten uns warm, versteckt in unseren Decken. Zu einem
netten Gespräch mit unseren Ahnen und viele Worte zu
haben, um zu sagen - Wie ich dich liebe!

Der Blick auf mögliche Vorteile ist der Todfeind der Bildung
menschenwürdiger Beziehungen überhaupt.

Theodor W. Adorno, Minima Moralia

Ich bin menschlicher Standard.
Ich liebe es herumzuliegen und zu chillen.
Ich lasse es regnen und liebe es zu lesen.
Jünger haben wir Beeren gestohlen.
Die Zungen hatten die Farbe blau.
Ich hatte keine enge Schwester.
Ich brauchte keine Zwillinge.
Kein Freund schützte.
Was suchte ich in der zweiten Hälfte meines Herzens?
Was hat mein Leben ausgemacht?
Dass ich mich nicht an nichts und niemand gewöhnt habe,
solange ich nicht wusste was ich wollte.

Es sind ein paar Dinge, die ich sammle.
Alles hat jemand einmal verloren und weggeworfen.
Sie wurden bedeutungslos
oder bedeuten jemand etwas
und werden jetzt vermisst.
Es kann aber auch sein,
dass man nichts unbeabsichtigt verliert,
zumindest nicht völlig unbewusst.
So gesehen sind all solche Dinge hier
ein Sinnbild der Missachtung.
Ich habe mir mit meiner Kunst eine eigene Welt gebaut.
Hier gebe ich den Dingen einen neuen Platz,
und denke mir einfach nur deren jeweilige Geschichte aus.



Loslassen bedeutet nicht etwas sein zu lassen,
aber etwas nie wieder zu tun.
Lust ist ein hungriges Kätzchen;
wenn du lernst sie zu füttern, will sie mehr ...
Masturbation ist eine feuchte Meditation; es heilt unsere
Seelen …

Ich bin auf Urlaub angewiesen. Nicht am Strand. Aber in die
Wildnis.

Es gibt Gründe, warum ich es brauche. Der Wolf muss in die
Wildnis.
Die Städte werden vergiftet. Sprich mit mir, meine Blume,
ich brauche deine Worte zutiefst.

Jetzt lasse ich dich schlafen. Es ist besser, den Adler fliegen
zu lassen.
Es ist besser, die Wahrheit von Herzen zu verbreiten.
Es ist besser, jetzt und heute zu leben.
Es ist besser, kein System zu verwenden, das alle
missbraucht.
Es ist besser, sie wissen zu lassen, es ist ihr inneres Kind,
das sie braucht.
Es ist besser, die Welt wie Ihr Kind zu halten. Beruhige dich
und schlafe.

Frauen sind keine Rehabilitationszentren für schlecht
erzogene Männer.
Es ist nicht Ihre Aufgabe, ihn zu reparieren, ihn zu ändern,
seine Eltern zu ersetzen oder ihn großzuziehen. Sie wollen
einen Partner, kein Projekt. - Julia Roberts

Jungfrau -
Natürlich geborene Detektive.
Geben den Menschen immer den Vorteil des Zweifels.



Neigt dazu, in der Stille zu leiden und Dinge für sich selbst
zu behalten.
Wird immer den Rücken gestärkt bekommen.
Durch sie wird nicht immer gesagt, was zu tun ist.
Ansprüche von Hohem Standard.

Widder -
Eine Mischung aus Sensibilität und Zähigkeit.
Behalten eine Mauer aufrecht, bis sie dich tatsächlich
kennen.
Sie leben nach dem Motto "Du lebst und du lernst".
Erwartet, immer und mit allem vertraut zu werden.
Keine Angst vor Herausforderungen.
Verdammt herrisch, wird aber die Dinge immer zu Ende
bringen.

Zwillinge -
Kann Energie sehr gut wahrnehmen.
Legt Wert auf große zweite Chancen, liebe es also, andere
aufzurichten.
Hartköpfig, aber nicht hartherzig.
Analysiert heimlich die tiefere Intuition aller um sie herum.
Immer in Bewegung. Rührt gerne den Topf.

Krebs -
Kann immer direkt durch deinen Körper sehen.
Sagt - „Ich werde dich bis zum Ende lieben, egal was.“
Familie über alles. Sieht nur die Stimmung. Das aber
ziemlich schnell.

Fische -
Ist eines der reinsten Herzen.
Wird dich fördern und dein größter Reporter sein.
Ist nicht immer einverstanden mit dem, was du tust,
aber wird dich niemals verurteilen.
Mit Hass verbundenes haben sie satt.



Sie werden nicht ankommen, bis sie wirklich bedürftig sein
werden,
und es erfordert einen Teil der Aufmerksamkeit,
der Fisch mag aber auch, was tu tust.
Sehr irritiert von Dummheit.

Meine Identität beruht einzig und allein darauf -
Ich bin die Tochter meiner Mutter. - Spanglish

Eine Königin wird immer Schmerz in Macht verwandeln.

Wir - die Unerwarteten.
Müssen tun - Das Unvorstellbare.
Und siehe da - Das Undenkbare.
Zum Schutz - Der Undankbaren.

Du kommst nie vorbei, am Tod deiner Mutter.

Wenn du nicht auf die helle Seite schauen kannst,
sitze ich mit dir in der Dunkelheit.

An den dunkelsten Tagen, an denen ich mich unzulänglich,
ungeliebt und unwürdig fühle, erinnere ich mich, wessen
Tochter ich bin, und ich richte meine Krone auf.

Ich bin mutwillig. Nicht bedürftig. Riesiger verdammter
Unterschied.

Alle Amerikaner müssen verstehen wie man die Verfassung
liest und warum. Lassen sie zu, dass dieses Amt keine
Beschränkungen, keine Grenzen hat, versteht jeder : Es liegt
in der menschlichen Natur, Macht zu missbrauchen, sie
letztlich gegen normale Menschen einzusetzen.

Warum willst du nicht mit mir reden?
Es scheint, als würdest du ein Spiel spielen.



Du scheinst es eilig zu haben. Aber die Negativität in deiner
Rede ist nicht nachvollziehbar. Ich lasse mich nicht
erdrücken und fürchte mich nicht, mein Lieber. Du solltest
Dich erinnern. Du hattest seit sieben Tagen keine Zeit, mit
mir zu reden, und ich erzählte schöne Dinge.

Du kannst tun, was Du willst, aber mach mich nicht für
Deine spontanen Wutanfälle schuldig, Frank!

Diese Wahnsinnigen, sie töten Babys. Es lässt mich so viel
nachdenken. Jetzt willst du mich in Staub verwandeln. Ich
frage, ob du reden willst?

Baby, ich weiß von all dem. Die Geschichte ist nicht wirklich
neu.
Ich habe nichts falsch gemacht. Du sagst, ich bin
unwissend. Warum?

Könnte es nicht einfach daran liegen, dass Du manchmal
nach Gesprächen fragst, wenn ich nicht da bin oder wenn es
spät in der Nacht ist, wenn ich schlafe?

Ich verstehe meine Blume, aber es schien nur, dass Du uns
aufgegeben hättest. Ich liebe dich wirklich unendlich!

Die Leute sehen hier in Europa das gleiche. Wir alle wissen,
dass sie ein System haben, mit dem Kinder auch tagsüber
mitten auf der Straße gestohlen werden. Dies sind die
Reichen mit Diplomatenstatus, die ihre Kinder weltweit in
Holzkisten verkaufen, um sie zu missbrauchen. Ich weiß,
was los ist, dies alles sagten mir Leute aus Kanada, ich habe
drei Wochen lang zugehört, mein Lieber.

Nun, Kanada muss sich Sorgen machen, was mit ihnen
passiert.

Diese Leute haben Pässe für viele Länder auf der ganzen
Welt. Sie können töten. Sie können stehlen. Misshandlung,
Vergewaltigung und Folter von Kindern geht vonstatten. Ich



weiß das. Diese Welt in echt ist der schlimmste Horrorfilm,
den die Leute täglich auf TV ansehen.

Meine Liebe, ich werde das langsam sagen. Die
Republikaner tun uns das an und bringen diesen Planeten
ins Chaos.

Baby, Ich ignoriere Dich nicht. Vertraue ein bisschen mehr.
Ich sage, derjenige, der bereit ist für die Liebe, hat nicht das
immergrüne Gesicht, aber wir müssen für unser Vertrauen
kämpfen und unsere Schätze im Herzen behalten, damit ich
auch sicher sein kann, dass Du mich auch stärkst. Aber
misstraue mir nicht so oft!

Hass ist vielleicht vorhanden, aber geht nicht einfach
verloren,
Es ist eine Energie, die sich nicht auflöst, wenn sie sich
entladen hat.
Es kann sich in eine andere Energieform umwandeln.
Wir sollten uns nicht fragen, was ist an Emanzipation
strapaziös?
Echte Frauen sind nicht unfähig zu lieben!
Sie sind nicht glatt und rund, um ihnen Liebe einzuhauchen,
doch als Perlen in der Kette unbrauchbar. Was man dagegen
tun kann,
Frauen zu hassen, die Liebeslyrik anwenden?

Wir sollten lernen,
wie wir diese Energie nutzen,
und in etwas Positives umwandeln.

Ja, meine Blume, ich werde versuchen, nicht so negativ zu
sein. Es tut mir leid, dass ich das getan habe. Aber ich
mache mir jeden Tag Sorgen um dich. Ich will dich für nichts
in der Welt verlieren.



Als erstes werde ich niemals jemandem gehören. Zweitens
wird die andere Person, die ich lieben werde, niemals das
Projekt von mir sein, so dass ich die volle Energie nur in das
Wohlergehen einer anderen Person stecke. Das dritte, was
ich will, ist Gleichheit und so muss der andere genauso
investieren wie ich. Es ist nicht gleich, wenn ein Teil ständig
über die schlechten Erfahrungen, die schlimmste
Vergangenheit, die schreckliche Familie, die unwissenden
Nachbarn, den schlechten Zustand der Gesellschaft, die
egoistische Welt draußen jammert. Was ist, wenn ich die
ganze Zeit die gleichen Dinge darüber erzähle, wie groß
mein Schwanz ist?

Okay....

Hi hi hi

Hast du gerade deine dicke Schwanz gesagt?

Ja?

Ich bin Amerikaner. Das müsstest du mir erklären.

Komm schon, jeder Junge lernt die Frau als emanzipiert
kennen, wenn er seine eigenen Schwestern betrachtet.
Natürlich weiß er, dass jede Schwester ihren eigenen
Riesenschwanz besitzt, nicht wahr?

Ok, ich denke jetzt lange nach, du lässt mich weiter denken
als je zuvor.

Wohin willst du gehen?

Ich verstehe das nicht. Mir wurde das so nicht beigebracht.

Verwende einfach Deine Fantasie, dann stell Dir vor, es gibt
die reale



Möglichkeit für Dinge in einer Männerwelt, die in einer
Frauenwelt gleichermaßen existieren ...
Du wirst nie wieder aufhören und viel Freude damit haben!

Meine Blume ist ein freches Früchtchen. Jetzt verstehe ich.

Und ich denke, wenn eine Frau mit einem Riesenschwanz
eine oder zwei Frauen in der gleichen Größe trifft, wird klar,
was wir damit anfangen könnten, dies miteinander zu
vergleichen, wie es auch Männer tun ... das ist nur
menschlich!

Nun, mein Schwanz wird nicht gemessen, wie ich mir
vorstelle. Das ist der gewöhnliche Mann, der diese Dinge
tut, Meine Blume. Mein Baum sollte ich besser sagen.

Nein, wenn ich junge Männer, Jugendliche, Söhne sehe. Ich
sehe, dass alle verstanden haben, was ich meine, okay. Sie
können ihren Baum sehen, und ich liebe ihn an Dir auch ...

Ja, ich weiß, was du jetzt meinst, aber ich würde diese Dinge
nicht tun, um dir zu beweisen, dass ich den größten
Schwanz hätte.

Du könntest es nicht einmal aus dieser Entfernung!
Das hat ein Innuit Chief aus Grönland einmal ausprobiert. Er
hat mir wirklich ein Bild geschickt, das ihn nachts nackt vor
einem Feuer gezeigt hat. Keine Vorstellung, was er sich
davon versprach. Ich hoffe, er wird es nicht noch mal tun!
Hihi, Lass ihn wachsen, jetzt lächle ich ein bisschen.

Die Männer schicken dir also Schwanzbilder.
Es macht mich wütend, wie sie sich verhalten.

Mich auch. Aber es war vor drei Jahren, ist schon lange
vergessen.


